

田隈中通信

大牟田市立田隈中学校

R5.3.8(水)

発行 藤井清午

将来の生き方を思い描き、社会に貢献しようとする生徒の育成

第 14 号

【卒業おめでとう!】

○ 3年生の皆さん、いよいよあと数日で中学校を卒業ですね。卒業おめでとうございます。

【学校教育目標】

9年間の義務教育が終了し、4月からは自分で選択した道を一人一 人別々に進んでいくことになります。これから先、たくさんのうれし い事、楽しい事があるでしょう。逆につらいこと、苦しいことも当然 経験すると思います。



人は、調子よくいっている時よりも、うまくいかない時に、その人の人間性が現れると言われます。つらいから、苦しいからといって努力もせず物事を投げ出したり、何でも人のせいにしたり、不満や愚痴、ねたみを言ってますます自分を苦しめたりすることは避けてほしいと思います。そうならないために、卒業した後も日常の生活を大事にし、他者への思いやりを心がけ、周囲への感謝を忘れず、努力を継続していくことのできる人になってください。

3年生の皆さんの今後の人生が、皆さんの努力によって明るいものとなることを祈念いたします。

◆◆「人生」に関する言葉◆◆

○「人間万事塞翁が馬(にんげん(じんかん)ばんじさいおうがうま)」…人生の幸・不幸は変化が多くて予測できないことの例え。幸運か不運かは容易に判断しがたい、ということ。「禍福はあざなえる縄のごとし」と同じ意味

《故事》昔、中国北境の塞(とりで)付近に住む老人(塞翁)が、飼っていた馬に逃げられたが、後にその馬は良馬を連れて戻ってきた。ある日、塞翁の息子がその馬から落ちて足を折ったが、折からの戦争で若者は皆戦死したのに、息子は足を折っていため戦場に行かず、命を落とさずにすんだ、という話による。)

- ○「天知る、地知る、我知る、子知る(人知る)」…誰も知らない秘密だと思っていても、天地の神は知っているし、私(我)もあなた(子)も知っている。秘密というものは漏れないと思ってはいけない。つまり、悪事は必ず露見するということ。(後漢書「楊震列伝」より)
- ○『「意味なくね?」これは、実は、「私は思考能力がありません。」を宣言する言葉です。 「意味」は、自分で考えて、自分の人生に活かすものです。そして、どんなことにも意味 があります。』
- 〇「どうせ無理」は自信と可能性を奪う最悪の言葉

植松 努(植松電機社長、下町のロケット開発者)

【2学期末~3学期の表彰】

大会・競技	氏名・チーム・成績
第39回福岡県中学校	男子チーム3位 記録 1時間6分37秒
新人駅伝競走大会	(1区:・2区:・3区:・
	4区:・5区:・6区:)
大牟田市読書感想文	《優秀賞》 2年 「多様性について」
コンクール	《佳 作》 3年 「いのちのバトンリレー」
	1年 22名
福岡県中学校美術展	2年 23名
出品者	
大牟田市中文連	
秋合同スケッチ大会	《美術協会賞》
	3年
	《金賞》
	2年
	l

※ 2月に文化会館で行われた大牟田市小・中・特別支援学校合同作品展にも、生徒の皆さんの絵画などがたくさん出品されました。

【三池初市で演奏しました】

○ 昨年まで新型コロナの影響で中止されていた 三池初市が、今年は4年ぶりに開催されました。 初市には本校から吹奏楽部が招待され、歩行者 専用となった道路でミニ演奏会を行いました。

久しぶりとあってか大勢の人が初市に訪れ、 田隈中吹奏楽部の演奏の時もたくさんの人が立



ち止まって聴いてくれました。 1・2年生だけの編成ということで、部員数は少なかったのですが、頑張ってドラえもんのうたやジブリメドレー、アンパンマンのマーチ等を披露しました。 最後にはアンコールの声まで起こりました。



後から何人かの部員に聞くと、多くの観客がいてとても緊 張したとのことです。しかし、本番では山本先生の指揮に合 わせて、落ち着いて演奏していたようでした。

新体制となって初めての公開演奏は、良い経験になったのではと思います。今後も練習を重ねて、さらに良い音を響かせられるようになるといいですね。